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1-  Bienvenue du Président et ouverture de l'assemblée 

Le président présente à l’assemblée les meilleurs vœux du conseil d’administration pour l’année 2014. 

En attendant l’arrivée de Mrs Jean François Vigier et David Ros excusés ainsi que Mme Sandra Ramassami, 

adjointe déléguée à l’action sociale  il accueille Jean Bernard Tarlet délégué aux séniors  et Sylvie Doremus 

responsable du service social.  

Puis le président demande une pensée pour les amicalistes retenus chez eux ou à l’hôpital pour 

raisons de santé, ainsi que pour tous ceux qui nous ont quittés : 
Mme  Bazire,  Mme Plaige, Mr Bonneville , Mr Brun Maurice, Mme Spadiliero, Mr Guyonnet,  Mme 

Brizard. 

Le nombre d’adhérents inscrits et à jour de leur cotisation est de 296. Au vu de la feuille de 

présence 90 adhérents sont dans la salle, 79 sont représentés, soit 169 participants. 
 

2- Approbation du compte rendu de l’Assemblée Générale du 24 janvier 2013 

 Aucune remarque n’ayant été formulée ce compte rendu est approuvé par l’assemblée ici présente et 

représentée. 

 

3- Présentation des membres du conseil d’administration 

  Le secrétaire demande aux différents membres du conseil de se lever à l’appel de leur nom. 

 

4-  Présentation du rapport financier par Mme Jacqueline Roche, trésorière 

Malgré les épreuves passées Mme Roche nous rassure sur son intention de continuer dans le poste  

de responsable des  finances aidée de Lize Violaté et Odette Bellec. 

Mme Violaté adresse nos  remerciements au Maire et au conseil municipal ainsi qu’à Mr Ros pour son aide à 

obtenir la subvention du département. Les comptes sont vérifiés régulièrement par Mr Goussu, vérificateur 

aux comptes dont Mme Violaté remercie la disponibilité. L’état final de l’année fait apparaitre un résultat 

positif obtenu grâce à la vigilance des responsables des activités. 

 

 

 

 

 

Mr Goussu, vérificateur aux comptes, assure l’assemblée de la rigueur de la comptabilité et demande à   

celle-ci d’accorder son quitus. Ce qui est fait. 

Il nous faut un vérificateur pour cette année. Un amicaliste, Mr Guillaume , offre son aide si besoin est, mais 

Mr Goussu est d’accord  pour continuer son mandat en 2014.  

  

5- Activités 2013 et projets pour 2014   
 Spectacles et sorties culturelles :  Mmes Berland et Besnard 

En réponse à une question posée dans la salle relative à l’Opéra de Paris Mme Berland répond que, d’une part 

les places sont très chères, et que d’autre part il faut payer la totalité dès la réservation, ce qui n’est pas 

possible avec notre mode de gestion des sorties. 

        En ce qui concerne l’opéra de Massy les réservations sont toutes absorbées  par les abonnements. 

En réponse à une autre question Mme Besnard  précise que  les deux responsables sont ouvertes  à toute 

proposition, il suffit de les contacter.  

  Mme Berland enchaîne ensuite avec un rappel des huit sorties spectacles de l’année passée : des ballets,  

 des   comédies, des chansons de notre temps, et un cabaret. Ce dernier, le Crazy Horse  nous déçut, mais fut 

heureusement compensé par une excellente choucroute dégustée au préalable chez ‘ Jenny’. Les  
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Mme Violaté demande à ce que les dates des règlements spécifiées dans les invitations soient 

rigoureusement respectées car tout retard génère de nombreuses actions complémentaires sources 

d’un surcroit de travail incompatible avec un statut de bénévolat.  

 



 

 

 

 participations vont de 40 à 50 personnes. Mme Berland précise qu’elles sont obligées de faire les inscriptions 

très longtemps à l’avance car les théâtres exigent le règlement 6 à 8 semaines d’avance et même jusqu’à 6 

mois. Elle demande donc d’être ponctuels le jour de l’inscription. En cas d’empêchement il faut téléphoner à 

l’une des deux responsables dont les téléphones figurent au bas des invitations.   

Les inscriptions se font par ordre alphabétique, une lettre étant tirée au sort pour initier la liste. 

    Elle rappelle que les places non utilisées ne sont pas remboursées, sauf si il y a une liste d’attente.  

    Pour 2014, après « Age tendre et tête de bois », Muriel Robin, Romeo et Juliette et Holiday on Ice sont au 

programme. 

 

Mme Besnard  

     Quatre sorties culturelles ont eu lieu en 2013 rassemblant 20 à 30 amicalistes : Raphael au musée du Louvre, 

le château de Malmaison, le jardin d’Albert Kahn et le château de Fontainebleau. 

       Pour 2014 le musée du Quai Branly, van Gogh au musée d’Orsay, la grande Mosquée de Paris, puis l’Hotel 

de la Monnaie ou la Basilique Saint Denis. 

         Toutes ces sorties se terminent en général par un gouter permettant de se reposer . 

Mme Besnard conseille de se  mettre en liste d’attente afin de profiter des désistements assez fréquents. 

 

Voyages à l’étranger   
      Mme Violaté 

           34 personnes ont profité du voyage sur l’ile de Madère du 12 au 18 septembre. Les participants ont  été 

éblouis par  la beauté de cette ile : son climat, sa végétation luxuriante, et ses paysages grandioses.  

Jocelyne Boissier  a réalisé un superbe diaporama dont chaque participant en a reçu un DVD. 

 

Mr Menanteau   

  Faute de temps pour un sondage 36 personnes seulement visiteront, du 12 au 18 septembre 2014, la 

Toscane :Florance, Bologne, Pise et Sienne. La liste d’attente comporte 4 personnes. 

      

 Mr Menanteau est aussi responsable des sorties restaurant. . 

      La aussi il demande de respecter les dates des inscriptions, engagement pris envers les restaurateurs. 

      De même, l’information a déjà été faite, les repas non consommés ne sont pas remboursés, sauf empêchement 

grave ( maladie…) signalé à l’avance. 

      Autre activité de Mr Menanteau : transmettre à la municipalité quelques informations relatives à l’ association 

aux fins de parution dans le bulletin municipal. Or il constate que rien n’est fait, malgré l’existence de 

colonnes blanches inoccupées dans ce bulletin. Une amicaliste aurait souhaité que cette remarque eut été faite 

en présence du maire, il y avait néanmoins quelques représentants de la mairie présents. 

       

L’échos de l’Amicale    

      A partir d’articles rédigés par les responsables d’activités et illustrés  de photos,  la mise en page étant de  

Mme Violaté, ce périodique a pour but de faire connaitre à l’ensemble des amicalistes  les différentes 

activités , les sorties réalisées ainsi que les éventuels évènements marquants.  

  

  Séjours de 8 jours en métropole :  Mmes Courant et Perrichon  

 Fin juin 2013 44 personnes ont participé au séjour d’une semaine en Ardèche, face au village de Vogué. 

      Tous ont apprécié la qualité de l’hébergement, les connaissances et la gentillesse  du guide professionnel 

      et le choix des sites touristiques que personne n’oubliera. 

         Pour cette année est prévu un séjour près du golfe du Morbihan qui permettra de profiter des atouts du sud 

Bretagne.  

    

  Séjours touristiques, un jour ou deux Mmes Potier et Ducros 

En avril 2 journées ont permis de visiter le château de Touffou, la cite médiévale de Chauvigny et le parc du 

Futuroscope avec son splendide spectacle nocturne.  

        En juin 55 personnes on visité le château de St Fargeau et le chantier de Guédelon. 

       En décembre 35 personnes ont  assisté à l’enregistrement de la deuxième partie de l’émission ‘Vivement      

dimanche de Michel Drucker’ . 

       Pour cette année 2014 51 personnes sont inscrites pour 2 journées à Reims et ses environs. 

  

Les randonnées par Mme Boissier 

      Le groupe de 26 inscrits a effectué une cinquantaine de sorties de7 à 9 kms. Les rendez-vous ont lieu le lundi 

à 13h45 devant le marché de Bures. Mme Boissier est aidée de Daniel Jouan lequel souhaiterait être 

remplacé. Nous cherchons un volontaire. 

 



 

 

 

L’atelier dessin  Mmes  Boissier et Besnard 

    Cet atelier, comporte 10 inscrits qui ont regretté le décès  de Mr Guyonnet. Consulter les responsables pour 

les dates et horaires. 

 

  L’atelier  mémoire Mme Bonneville 

       Fort d’une excellente participation (16, 17 participants) le groupe  se réunit les mercredis après-midi.  

      Mme Bonneville est persuadée du bon avenir de cet atelier quoi qu’il arrive, car bien secondée. 

  

 Le bridge Mr Berland 

    Ce jeu est renommé pour maintenir et améliorer les facultés intellectuelles. 

    Le groupe, très modeste ( 4 à 8 joueurs), se réunit aussi les mercredis après-midi et recevrait avec plaisir des 

nouveaux amateurs, ignorant tout de ce jeux pour lequel  des outils d’initiation existent. 

  

  Danse folklorique et chorale  Mme Ottinger, Mr Morellet 

     Mme Tournier intervient au nom de Mr Morellet pour la chorale. 

     Ce groupe comprend 22 inscrits et possède un programme de 38 chants offerts  lors de nombreuses 

prestations aux alentours. Les répétitions ont lieu un vendredi sur deux au foyer Nickles. 

     La danse folklorique (Mme Ottinger) comprend une vingtaine d’inscrits se réunissant tous les vendredis  de 

16h à 17h-17h30. Ce groupe s’est produit lors de la fête des anniversaires de février 2013. Mme Ottinger 

remercie tous les membres du groupe pour l’aide apportée lors de son absence.. 

 

La gymnastique  Mme Tournier 

       Ayant rassemblé 60 adhérents en fin d’année 2013 une liste d’attente a été établie. Compte tenu des  

participations partielles il été possible d’effacer cette liste d’attente. La professeure actuelle arrêtera fin juin, 

et proposera une remplaçante compétente. 

 

Les matinées dansantes 

      Les après-midi dansants des premiers mardi de chaque mois ont toujours  du succès 

 

6- La cotisation 

Le président annonce que la cotisation 2015 est fixée à 29 euros. 

  

Allocution du maire 

      Arrivant en fin de mandat le maire exprime sa satisfaction d’avoir travaillé au côté de notre association et de 

son président. Il remarque que les associations qui rassemblent autant d’adhérents à leur assemblée générale 

sont très rares. Il, attribue ce fait au talent et au dynamisme de sa gestion assurée par son conseil 

d’administration et son président.  Il y a rencontré de nombreuses personnes représentant pour lui la vie 

buressoise. 

 

  Allocution du conseiller général 

Mr Ros prend  toujours plaisir en notre compagnie. Il y prend ‘un coup de vieux et un coup de jeune’. Cela 

lui rappelle sa jeunesse à Bures en ayant une pensée pour ce que les époux Bonneville ont fait pour lui. 

      Il fait ensuite un exposé sur les réformes cantonales en gestation qui pourraient être défavorables à Bures.  

       S’il en était ainsi notre conseiller général déclare ‘ la réforme passera, mais Bures dans mon cœur 

restera’. 

      

Allocution de Mme Doremus 

      Elle rappelle  le ciné-club permettant de revoir d’intéressants anciens films. Il faut continuer. 

 

Allocution de Mr Tarlet 

    Pour sa dernière apparition à cette table il se dit ravi d’avoir été au côté de notre association. L’autre 

association présentant, toute proportion gardée, la même représentativité étant Les Anciens combattants. 

 

Questions diverses 

     Une amicaliste présente tient à remercier tous les acteurs participants à la vie active de notre association en 

rappelant qu’ils sont tous bénévoles.       

 

          Le secrétaire 

          R.Bertland 

 

 


